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学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」 

 

令和５年５月１日発行  文責 校長 副島 和久 

 

薫風の季節  

５月がスタートしました! 
いよいよ今日から５月です。今朝の音楽室からは、５年生が「こいのぼり」を歌う

歌声が響いていました。朝の通勤途中にも、あちらこちらで空を悠々と泳いでいるこいのぼりを見かける

ようになりました。 

さて、令和５年度がスタートして１か月が立ちましたが、子どもさんの様子は

いかがでしょうか。明日は新１年生を迎える会と春の遠足、そして、５月３日か

ら７日までは黄金週間（ゴールデンウィーク）となります。子どもたちもこの１か

月、緊張しながら生活してきたのではないかと思います。このお休みの期間に

いいリフレッシュをして、５月８日（月）からに備えていただければと思います。 

コロナ感染についても、「第９波が来るのではないか！」ということなども報

道されています。法律上の取り扱いは変わりますが、それでも感染したら出席

停止を余儀なくされます。時と場合に応じた感染予防についても引き続き、よ

ろしくお願いいたします。                                    4.28 アルミ缶回収の日  

たくさんのアルミ缶を下げて登校する金立っ子 

第１回 金立小学校運営協議会を開催しました！ 

金立小学校は今年度、コミュニティ・スクール２年目を迎えます。令和５年度は新たな委員も迎えて、４月

２７日（木）に第１回学校運営協議会を開催しました。この日は、佐賀市教育委員会から堤教育委員、横田教

育部副部長（兼教育総務課課長）、志津田教育政策係長にも出席していただき、横田副部長から委員の一人

一人に辞令が交付されました。また、堤教育委員からご挨拶をいただき、赤松小学校でコミュニティ・スクー

ルの先駆けの頃に会長をされていたご経験なども含めて、ご示唆のあるお話をしていただきました。 

学校運営協議会の今年度の会長には、 福岡 仁 委員、副会長には 中島 慶子 委員を選出させていた

だき、新しく委員になっていただいたお二人に今年度の会長と副会長にご就任いただきました。両名とも、

まちづくり協議会子ども育成部会や青少年健全育成会などでも要職を務められており、学校と地域の連携

がさらに充実したものになることを大いに期待しているところです。 

 

 

 

 

 

 

 

学校HPもご覧ください 

辞令交付を受ける福岡会長      挨拶をしていただく堤教育委員     会で発言される西岡委員 



令和５年度 学校運営協議会 委員 （敬称は略させてもらっています）    主な意見の中から 

1 地域代表 北島 清澄 公民館館長 

2 地域代表 西岡 真一 市議会議員 

3 地域代表 石橋 善徳 交通指導員 

4 地域代表 原 克輝 金立小元気アップ応援団 

5 地域代表 大野 良樹 金立幼稚園園長 

6 地域代表 古川 けい子 千布幼稚園園長 

7 地域代表 大坪 賢二 地域学校協働活動推進員 

8 地域代表 福岡 仁【会長】 子ども育成部会会長 

9 地域代表 中島 慶子【副会長】 子ども育成部会 

10 保護者代表 原口 和貴 R5 年度 PTA 会長 

11 保護者代表 森 洋介 PTA 常任委員 

12 保護者代表 福光 洋成 PTA 常任委員 

13 保護者代表 伊東 愛 PTA 常任委員 

14 学校職員 副島 和久 金立小校長 
 

えがおわくわく学校訪問（１年生） 

４月２６日（水）に佐賀市教育委員会保育幼稚園課によるえがおわくわく学校訪問を金立小学校で行いま

した。４月に入学した１年生の学習や生活の様子を幼稚園や保育園の先生方に見ていただき、金立小学校

のスタートカリキュラムについての理解を深め、園の先生方からの貴重なご意見も聞くことができました。

この日は、担任の藤松千晃先生による体育の授業でした。体育館で「からだをうごかそう」ということで、ジ

ャンケンやまねっこなど、遊びやゲームの要素も取り入れながら、体ほぐしの運動に取り組んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【参観した先生方の感想から】 

○みんな生き生きとしていて笑顔が可愛かったです。入学してから学校生活を楽しんでいることがよく分かりました。 

○入学して数週間ですが、とても落ち着いていて、楽しく授業を受けているなと思いました。 

○体育の授業を参観する機会は今まであまりなかったので、とても貴重な体験でした。 
 

幼児教育と小学校教育の接続期において、今回のような相互

理解を図る場があることはとてもよいことであると思いまし

た。今回、ご参観いただきました 金立幼稚園・保育園、千布幼

稚園・子ども園、林檎の木保育園、愛の泉こどもの園、そらいろ

こども園、和泉幼稚園、にじのはねこども園、和泉ふたば保育園

の先生方、そして、保育幼稚園課、学校教育課の皆様、ありがと

うございました。 

 

【お詫び】 学校便り第４号の冒頭の見出し 「令和４年度」は誤りです。正しくは「令和５年度」でした。すみません。 

・学校評価計画では、前年度の評価を踏ま

えて、指標や具体的取組のさらなるレベルア

ップを図ることが必要である。 
 

・学校評価計画の業務改善・教職員の働き

方改革の推進については、地域人材の活用

なども含めて考えるべきである。 
 

・金立町のまだまだ知られていない「よさ」を知

ってもらえるような工夫、狭く「金立」に留め過

ぎずに、佐賀市、さらには佐賀県のよさという

ことで捉えてもらうようにするとよい。 
 

・以前から比べると，子どもたちのあいさつなど

は大変よくなった。このことは、子どもたちと地

域の方とのつながりが大切にされているからだ

と思うので、引き続き、お願いしたい。 


